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Testbericht pac-Träger und ISpac Modulen bei SIEMENS SIMATIC ET 200 M Systemen 

 

Anbei finden die den Testbericht von den erfolgreichen Test des  SIEMENS SIMATIC ET 200M Systems. Das 
Besondere daran ist, dass es in enger Zusammenarbeit nach den Wünschen von SIEMENS entwickelt wurde. 

Das Gesamtpaket aus pac-Träger und ISpac Modulen wurde von SIEMENS getestet und freigeben.  

Nutzen Sie die Chance und besuchen Sie die Siemens Niederlassung in Ihrer Region. Für den Erfolg dieser  
Produkte ist es unbedingt erforderlich, der SIEMENS Gemeinde unsere Lösung nahezubringen. 

Zukünftige Planung: 

Lösung für den Bereich Failsafe 

 

____________________________________________________________________________________________ 

 

Test report pac-Carrier and ISpac modules of SIEMENS SIMATIC ET 200 M system 

 

Please find attached the test report of SIEMENS SIMATIC ET 200M system. The solution was developed in close 
cooperation according to the requirements of SIEMENS.  

The complete package consisting of pac-Carrier and ISpac modules has been tested by SIEMENS. 

Use the chance and visit the Siemens office in your region. For the success of these products, it is essential  
to visit the branch offices of SIEMENS and present them our solution. 

Future planning: 

Solution for the field Failsafe 
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